

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un retour partiel pour les élèves qui fréquentent le Centre d'éducation des adultes L'Escale et le Centre de formation professionnelle Le Tremplin

THETFORD MINES, LE 8 MAI 2020 – La Commission scolaire des Appalaches (CSA) prévoit un retour progressif pour les élèves qui fréquentent l'éducation des adultes et la formation professionnelle. Comme mentionné par le ministre de l'Éducation à l'effet que les élèves en formation professionnelle et en formation générale des adultes peuvent poursuivre leurs apprentissages, mais selon des modes variés (cours en ligne, à distance et autres), les centres proposent diverses alternatives.

Centre d'éducation des adultes L'Escale

Mentionnons qu'un accompagnement pédagogique à distance est présentement offert et que les enseignants ont déjà pris contact avec leurs élèves afin de les soutenir dans leur formation. Au moment venu, des épreuves pourront être administrées au centre. Les élèves en seront informés par leur enseignant dès que ce sera possible. De plus, ils auront accès au laboratoire à compter de la semaine du 11 mai afin de compléter leurs sigles de formation en science. Une procédure de récupération des effets personnels est prévue les mardis et mercredis prochains. Tous les élèves seront contactés à ce sujet, si ce n'est déjà fait, par le personnel du centre.

Notons que plusieurs mesures de sécurité et de distanciation sociale ont été mises en place dans le but d'assurer la sécurité du personnel et des élèves qui auront à se présenter à l'école, tout comme cela a été fait dans l'ensemble des établissements de la CSA.

Centre de formation professionnelle Le Tremplin

L'équipe-école travaille ardemment afin de préparer un retour sécuritaire et agréable aux élèves. Mentionnons que la formation théorique est offerte en ligne depuis plus de trois semaines et que tous les élèves ont été contactés par un enseignant afin de vérifier leur état de situation et d'adapter les apprentissages selon les circonstances.

En ce qui concerne la pratique et les évaluations, les élèves pourront se présenter au CFP Le Tremplin à compter du 11 mai prochain en respectant les directives de la Santé publique. À cet effet, des affiches et des vidéos ont été déposées sur la page Facebook du CFP Le Tremplin afin de rappeler les bons comportements à adopter.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Précisons que la plage horaire sera adaptée selon les départements prévoyant ainsi du temps pour le respect des consignes d'hygiène de la Santé publique. Aussi, seuls les membres du personnel, les élèves et les livreurs pourront accéder au CFP Le Tremplin. Aucun visiteur ne sera autorisé. En ce qui concerne les stages, étant donné que les entreprises ouvrent graduellement leurs portes, certains stages pourront être possibles. Les élèves en seront avisés par leur responsable de stage sous peu.

Service aux entreprises

Notons que le SAE redémarre doucement, qu'il s'agisse de ses formations en présentiel ou en ligne. En effet, depuis déjà deux semaines, le SAE a pris un tournant en ligne pour ses formations en francisation. Les enseignants ont adapté leurs cours pour faciliter l'avancement et permettre à ces élèves de briser l'isolement tout en apprenant.

Pour le moment, les cours de la formation *Toilettage d'animaux de compagnie* (AEP) reprendront au centre ce lundi 11 mai. Les élèves de cette formation seront accueillis de jour et de soir afin de respecter la distanciation physique, et ce, tout comme pour les autres formations en présentiel.

En ce qui concerne la reconnaissance des acquis et des compétences (RAC), mentionnons que les premières étapes de la démarche peuvent être effectuées, ce qui pourrait vous permettre, en bout de ligne, d'obtenir un diplôme grâce à vos compétences acquises lors de vos expériences de travail. Vous n'avez qu'à contacter le CFP Le Tremplin.

- 30 -

Source : Guylaine Hébert
Responsable des communications
Commission scolaire des Appalaches
guylaine.hebert@csappalaches.qc.ca